

Massage bei Kindern



ein Moment der Ruhe
sanfte Berührungen
Blockaden lösen
Tiefenwirkung

Profitieren Sie von meinem Fachwissen
und einer auf das Kind angepassten,
professionellen, feinfühligem Behandlung



Nicht nur Babys, auch Kinder und Jugendliche lieben Berührungen und reagieren sehr positiv auf Massagen.

Die Fussreflexzone-Massage eignet sich hierzu hervorragend. Bei Jugendlichen kann zusätzlich mit einer angenehmen Lymphdrainage gearbeitet werden.

Eignet sich bei:

- Konzentrationsschwierigkeiten / ADHS
- Einschlafschwierigkeiten
- Allergien / Heuschnupfen
- Zahnbeschwerden
- Verdauungsproblemen
- Bauchschmerzen
- Kopfschmerzen
- Hals-Nasen-Ohrenentzündungen
- Zahnspangen bzw. Zahnkorrekturen
- Pubertät / Mensbeschwerden
- Stress / Nervosität
- Verspannungen

